

ABSTRAK

Fahri Ali Maulana. Konsep Pengembangan Kurikulum Pendidikan Agama Islam Menurut Prof. Dr. H. Muhaimin, MA. (Studi Atas Pemikiran Prof. Dr. H. Muhaimin, MA.)

Penelitian ini dilakukan atas dasar kurangnya upaya untuk mengembangkan pendidikan agama Islam secara umum sehingga tidak sedikit praktisi pendidikan agama Islam secara konsisten mengambil tindakan untuk mengembangkan pendidikan agama Islam secara umum dan komprehensif karena keterbatasan pengembangan kurikulum pendidikan agama Islam dan kurangnya upaya mengembangkan kurikulum pendidikan. Islam mempengaruhi kualitas pendidikan Islam universal, khususnya pendidikan agama Islam di Indonesia. Baik dari segi pelaksanaan maupun kurikulum pendidikan agama Islam. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) kurikulum Pendidikan Agama Islam, (2) mengetahui pengembangan kurikulum Pendidikan Agama Islam menurut Prof. Dr. H. Muhaimin, MA., (3) memahami prosedur pengembangan kurikulum Pendidikan Agama Islam menurut Prof. Dr. H. Muhaimin, MA.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dan menggunakan metode deskriptif, mengembangkan teori berdasarkan referensi yang akan dipelajari dan kesimpulan terkait variabel penelitian yang lebih kompleks dengan menggunakan jenis studi pustaka dari sumber utama yang digunakan oleh penulis yakni dua buku karya Prof. Dr. H. Muhaimin, MA., yang berjudul “Pengembangan Kurikulum Pendidikan Agama Islam” dan “Wacana Pengembangan Pendidikan Islam”.

Selanjutnya, analisis data yang dilakukan penulis dalam penelitian ini adalah mengorganisasikan data, membaginya menjadi unit-unit, mensintesis, mengembangkan pola, memilih apa yang penting dan apa yang akan dipelajari, dan membuat pernyataan yang dapat dilakukan oleh orang lain.

Berdasarkan hasil pengolahan data tersebut, Prof. Dr. H. Muhaimin, MA., menjelaskan bahwa pengembangan kurikulum pendidikan agama Islam memiliki tujuan sebagai berikut: (1) Kegiatan untuk menghasilkan kurikulum PAI, (2) Proses menghubungkan satu komponen dengan komponen lainnya untuk menghasilkan kurikulum PAI yang lebih baik, (3) kegiatan penyusunan (desain), pelaksanaan, evaluasi dan penyempurnaan kurikulum PAI.

Kata Kunci: Pengembangan, Kurikulum PAI, Muhaimin.